

Bewerbung als Kreisvorsitzende

Liebe Freund*innen!

Politisch interessiert und aktiv bin ich seit meiner Jugend. Der GAU von Tschernobyl, die Anti-Apartheidsbewegung, das Recht auf sexuelle und reproduktive Selbstbestimmung der Frauen, das Erstarben der politischen Rechten und kommerzialisierte Bildungs- und Hochschulpolitik trieben mich um. Mit dem Ende des Studiums dann volle Konzentration auf die Karriere. Nach einer langen Phase der Politikabstinenz bin ich sachte wieder politisch aktiver geworden. Seit 10 Jahren ist nun politisches Powerplay angesagt, davon 2012-16 Sprecherin des OV Aachen, 2014 bis heute stellv. Vorsitzende des KV und seit 2020 Mitglied im Bezirksvorstand Mittelrhein. Immer mit vollem Schwung und grünem Herzen.



1000 Mitglieder, 11 Ortsverbände: DAS SIND WIR, der KV Aachen. Wir haben zusammen Kampagnen gefahren, zusammen echte Wahlschlappen erlebt und grandios gewonnen. Wir können ganz großes Kino, ganz frühes Dinkelzopfverteilen, Bienenhotels basteln, Gespräche über den Gartenzaun und im Liegestuhl führen. Wir können zusammen in Distanz politisch debattieren, entscheiden und umsetzen. Wir sind geschlechtergerecht und feministisch unterwegs und stolz auf unser Frauenstatut. Bei der Diversität unserer Partei, da können wir noch besser werden. Wir haben langjährig Erfahrene und so viel neue Grüne, die ihren Platz gesucht & gefunden haben - oder finden werden, denn wir werden immer mehr bei Grüns. Wir nennen Nazis Nazis und Verfassungsfeind*innen Verfassungsfeind*innen. Für uns steht Ökologie ganz oben auf der politischen Agenda, und wir wissen, dass Nachhaltigkeit ein Gerechtigkeits Thema ist. Wir radeln für den Ausstieg aus der europäischen Atomverstromung, wir verhandeln Haushalte, die die Kommunen auf den Weg zur Klimaneutralität und sozialer Gerechtigkeit bringen. Wir bringen Sonne und Wind in die Stromnetze und pushen grüne Projekte im Rheinischen Revier. Wir stehen im Schulterschluss mit der Zivilgesellschaft, damit der Strukturwandel partizipativ und nachhaltig gelingt. Wir sorgen dafür, dass unsere Region zur ersten CO2 neutralen Region Europas wird!

Wir haben in der kommenden Amtszeit 2021-23 die Bundestags- und Landtagswahl auf dem Programm. Wir sind uns der Verantwortung bewußt, die die famosen Wahlergebnisse, die neuen Fraktionsstärken und die steigenden Mitgliederzahl mit sich bringen und nehmen sie an. Wir sind eine der großen Parteien in Deutschland. Bei der Bundestagswahl wollen wir mit Oliver und Lukas zwei Direktmandate holen. Für die Landtagswahl wollen wir 4 starke Kandidat*innen mit Direktkandidaturen ausstatten und auf aussichtsreiche Plätze auf der Landesliste wählen. Wir werden unsere Strukturen weiter professionalisieren (die neue personelle Ausstattung der Kreisgeschäftsstelle ist ein erster wichtiger Schritt) und an die steigenden Mitgliederzahlen und die stabilen Umfragewerte von 20% anpassen. Wir werden das Thema Personalplanung und -entwicklung in Politik und Verwaltung offensiv angehen. Wir setzen auf hybride Formate des politischen Arbeitens und eine solide inhaltliche und methodische Unterstützung der Mitgliedschaft.

Ich möchte als weibliche Hälfte eines neuen Vorsitzenden-Duos und in einem neu aufgestellten aktiven Vorstandsteam in meinem Lieblings-KV Verantwortung übernehmen. Ich mache Euch das Angebot, meine Erfahrungen aus der Kampagnenorganisation, der Neumitgliederarbeit, der Weiterbildung sowie meine Vernetzung einzubringen und bitte Euch um Euer Vertrauen und Eure Stimme.

Mit grün-lila Grüßen
Katrin